

2013/10/19

## Facebook の活用による情報発信・交流について

情報システム部

全国通信三田会では現状、会報およびホームページによる情報発信と幹事会での集まりにおける交流を行っていますが、なかなかタイムリーな情報交換ができていないと感じています。情報システム部としては、ネットの利便性をさらにうまく活用していつでも情報発信や会員同士の交流がはかれるように、SNS (Social Networking Service) の1つである facebook を活用した情報発信・コミュニティを検討しています。大きく分けて2つあります。

### (1) 各地域通信三田会からのお知らせをタイムリーに伝える、facebook「ページ」

インターネットのホームページと同じように、各地域通信三田会のイベントなどのお知らせをタイムリーにお伝えできます。

※facebookをやっていないなくても見ることができますのでぜひご覧ください。

※facebookをやっている方はよろしければ“いいね！”をお願いします。

※会員でなくても見ることができます。

※問題なければ立ち上げたいと思います。

### (2) 会員同士が交流するための、facebook「グループ」

春期幹事会で紹介させていただきましたが、メーリングリストのような感覚で、登録されている人と facebook 上で意見交換ができます。各地域通信三田会や義塾の話題を中心に情報のやりとりができればと思います。(ベータ版の運用を開始しました)

### facebook 上で 「全国通信三田会」 を検索！

※こちらは facebook をやっていないと参加できません。

※グループ内でやりとりしている内容は一般には公開されません。グループに参加している三田会会員限定です。

※グループに参加するだけで、facebook 上の“友達”にならなくても交流ができます。

※詳しい参加ルールなどは facebook グループ内の「情報」をご覧ください。

各地域三田会では、地域行事予定など、情報の共有化に心掛け、情報発信の手段として、ぜひ facebook を活用してみてください。同時に、情報担当の育成をお願いします。

facebook をやってみたいけどよくわからないという方、情報システム部で可能な限りサポートいたします。プライバシーや情報拡散に注意しつつ、ネットも上手に活用して交流を促進したいと考えています。